



ECOS DE



La Merced

Nº 280

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

«La liturgia nos invita a alabar a Dios no sólo por una maravilla realizada por Él, sino sobre todo por cómo es Él; por la belleza y la bondad de su ser»
Benedicto XVI

LECTURAS DEL DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



PALABRA DE VIDA ETERNA (JN 16,12-15)

En aquel tiempo, Jesús dijo a sus discípulos: «Mucho tengo todavía que deciros, pero ahora no podéis con ello. Cuando venga Él, el Espíritu de la verdad, os guiará hasta la verdad completa; pues no hablará por su cuenta, sino que hablará lo que oiga, y os anunciará lo que ha de venir. Él me dará gloria, porque recibirá de lo mío y os lo anunciará a vosotros. Todo lo que tiene el Padre es mío. Por eso he dicho: 'Recibirá de lo mío y os lo anunciará a vosotros'».

"Toda la historia de la salvación no es otra cosa que la historia del camino y los medios por los cuales el Dios verdadero, único, Padre, Hijo y Espíritu Santo, se revela a los hombres, los aparta del pecado y los reconcilia y une consigo" (CIC 234). La Santísima Trinidad es una, confesamos un solo Dios en tres personas, cada una de ellas es enteramente Dios: «El Padre es lo mismo que es el Hijo, el Hijo lo mismo que es el Padre, el Padre y el Hijo lo mismo que el Espíritu Santo, es decir, un solo Dios por naturaleza.» (CIC 253). Tienen la misma naturaleza y divinidad. Dios es uno y trino, en Él se manifiestan las tres personas divinas, distinguiéndose entre sí, por la diversidad de su misión:

- El Padre, primera persona, es el Creador de todas las cosas y de manera especial del ser humano, hecho a su imagen y semejanza;
- Jesús, es el Hijo, segunda persona, encarnado por amor a nosotros, para dar cumplimiento a la obra redentora, liberándonos del pecado y dándonos la vida eterna;
- y el Espíritu Santo, tercera persona, donde el Padre y el Hijo, se hacen presentes en nuestra vida a través de Él, iluminándonos, santificándonos y ayudándonos con sus dones, para alcanzar la vida eterna.

COMENTARIO EVANGÉLICO



por el Cardenal Jorge Mejía
Archivista y Bibliotecario de la S.R.I.

FUENTE: Evangeli.net

Hoy celebramos la solemnidad del misterio que está en el centro de nuestra fe, del cual todo procede y al cual todo vuelve. El misterio de la unidad de Dios y, a la vez, de su subsistencia en tres Personas iguales y distintas. Padre, Hijo y Espíritu Santo: la unidad en la comunión y la comunión en la unidad. Conviene que los cristianos, en este gran día, seamos conscientes de que este misterio está presente en nuestras vidas: desde el Bautismo —que recibimos en nombre de la Santísima Trinidad— hasta nuestra participación en la Eucaristía, que se hace para gloria del Padre, por su Hijo Jesucristo, gracias al Espíritu Santo. Y es la señal por la cual nos reconocemos como cristianos: la señal de la Cruz en nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. La misión del Hijo, Jesucristo, consiste en la revelación de su Padre, del cual es la imagen perfecta, y en el don del Espíritu, también revelado por el Hijo. La lectura evangélica proclamada hoy nos lo muestra...



15 DE JUNIO DE 2025
FIESTA DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD



PEREGRINACIONES Y VIAJES DE LA BASÍLICA 2025

-1 al 8 de julio: VIAJE CULTURAL a Eslovenia y la península de Ístria.

-18 al 24 de agosto: PEREGRINACIÓN al Santuario de Santa Teresita de Liseux (Francia) con ruta cultural.

-5 al 8 de septiembre: PEREGRINACIÓN y participación de la CANONIZACIÓN de Carlo Acutis.

***Toda la información en RT CULTURAL:
info@rtcultural.com 93 122 67 00**



-Viene de la portada-
...«Todo lo que tiene el Padre es mío»,
y el Espíritu recibe lo que Él es, del
Padre y del Hijo. Dice Jesús: «Por eso
he dicho: 'Recibirá de lo mío y os lo
anunciará a vosotros'» (Jn 16,15). Y en
otro pasaje de este mismo discurso
(15,26): «Cuando venga el Paráclito,
que yo os enviaré de junto al Padre, el
Espíritu de la verdad, que procede del
Padre, Él dará testimonio de mí».

Aprendamos de esto la gran y
consoladora verdad: la Trinidad
Santísima, lejos de ponerse aparte,
distante e inaccesible, viene a
nosotros, habita en nosotros y nos
transforma en interlocutores suyos. Y
esto por medio del Espíritu, quien así
nos guía hasta la verdad completa (cf.
Jn 16,13). La incomparable “dignidad
del cristiano”, de la cual habla varias
veces san León el Grande, es ésta:
poseer en sí el misterio de Dios y,
entonces, tener ya, desde esta tierra,
la propia “ciudadanía” en el cielo (cf.
Flp 3,20), es decir, en el seno de la
Trinidad Santísima.

FUENTE: evangeli.net

VISITAS A LA BASÍLICA

Visita el pasado jueves, 12 de junio, de un grupo de oficiales procedentes de diversos cuarteles de España, encabezados por el Tte. General D. Manuel Busquier Sáez, presentes en Barcelona con motivo del XX aniversario de la IGE. Fueron recibidos por el P. Fermin Delgado y Fr. Rodolfo Lemus, que hicieron de guías para el grupo explicando los entresijos históricos del templo. Tras la visita, fueron invitados a un sencillo pisolabis en la sacristía. Agradecemos su visita y les deseamos la protección de la Mare de Déu de la Mercè en su trabajo cotidiano al servicio de la sociedad.



Visita del Colegio mayor Monterols a la Basílica de la Merced, con motivo de los 50 años de su fundación. La Misa fue presidida por el Vicario Mayor de la Obra, Mn. Ignasi Pujol, y concelebrada por otros padres relacionados con el colegio. Enhorabuena y muy agradecidos de que quisieran celebrar este feliz acontecimiento en la Basílica.



CONCIERTO SOLIDARIO

Espectacular concierto de dos maravillosas corales: “El Cor de Barcelona” y la “Coral Omnium Sant Martí”, bajo la dirección de Miquel Angel Arias Soler en beneficio de Caritas Parroquial, el pasado miércoles 11 de junio a las 18:00 h. La recaudación fue de 889,45€. Agradecemos a todos su generosidad; de manera especial a Mónica Padrol, del Consejo Pastoral y Económico de la Basílica, y a Enric que organizaron el concierto con tanto de éxito. Muchas gracias y enhorabuena.



COLABORACIÓN ECONÓMICA CON LA BASÍLICA

Animamos a nuestros feligreses y devotos de la Mare de Déu de la Mercè a que realicen sus donativos por domiciliación bancaria, a partir de 5€/mes rellenando las fichas que para tal fin están distribuidas por toda la Basílica. Pueden darse de baja con solo comunicarlo en sacristía, por email o con una simple llamada.

PREPARANDO EL VIAJE DE VERANO 2025

Última reunión informativa del viaje a Eslovenia y Península de Ístria, del 1-8 de julio, que tuvo lugar en la capilla del Descenso de la Basílica el pasado jueves, 12 de junio. No pudieron asistir todos los viajeros, pero sí la mayoría de ellos. Además de las imprescindibles y clarificadoras explicaciones de la Sra. Mónica Padrol, de RT CULTURAL, se repartieron algunos regalos: una espléndida mochila de viaje, una fenomenal taza de cerámica decorada con el logo de este viaje, un pañuelo para el cuello con el logo diseño decorada este viaje, una gorra de RT Cultural... Una simpática e instructiva reunión que ponía de manifiesto nuestras ganas por conocer mejor Eslovenia y de comenzar pronto la aventura.

Basílica de la Mercè **CONTACTO**
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com



COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS